

AÑO XVIII.—NÚM. 5415.

25 DE JUNIO DE 1879.

REDACCION, MAYOR 24.

EL ECO DE CARTAGENA.

Miércoles 25 de Junio de 1879.

TEATRO CIRCO.

Se están ensayando las zarzuelas nuevas en esta ciudad.

LOS SUEÑOS DE ORO

Y

EL SALTO DEL PASIEGO.

Desde el día 1.º de julio próximo entran á formar parte de la Union Universal de correos: 1.º las islas llamadas Virgenes y 2.º las islas llamadas Lew rd en el grupo de las pequeñas Antillas, ó sean las de Antigua, Dominica, Mon-errat, Nevis y St. Kitts (San Cristóbal.)

La tarifa que regirá desde dicha fecha para las relaciones que España sostenga con aquellas islas, será la que hoy es ya aplicable á la correspondencia de los países de Ultramar á la Union á saber:

Cartas franqueadas, 40 céntimos de peseta por cada 15 gramos.

Cartas no franqueadas, 60 céntimos por idem idem.

Tarjetas postales, 15 cént. cada una.

Impresos en general, libros, muestras del comercio y papeles de negocios, 10 céntimos por cada 50 gramos.

Derecho fijo de certification, 25 cént.

Derecho del aviso de certificados, 10 cént.

Para la admision y envio de la correspondencia que España cambie con esos nuevos países que vienen á dar mayor ensanche al territorio de la Union, se tendrán además presentes las observaciones de la tarifa internacional de 1.º de marzo último, vigente desde 1.º de abril próximo pasado.

Remedio contra el calor. — Hé aquí el que propone un colega:

No salir de casa durante la fuerza del sol.

Interrumpir el trabajo con frecuentes descansos de tres ó cuatro minutos.

Empezar la tarea ó ocupacion habitual dos horas antes que en el invierno, y suspenderla absolutamente del medio día á las dos de la tarde.

Usar un alimento sustancioso en pequeño volumen, como asados, bifteck, etc.

Beder poco vino, pero seco y bueno.

Bañarse en agua fria, y aun corriente, si hay proporcion. Las inmersiones en el baño pueden ser

dos al día, y durar unos cinco ó seis minutos cada uno.

A falta de baños, lociones frecuentes de agua fria por todo el cuerpo.

No tener amores.

No escribir gacetillas.

No pasear por delante de los baños de las señoras, y por último, tener muchísimo dinero, muchísima salud y muchísima dosis de todo me importa un pito, que son remedios universales para el calor, para el frío y para todas las calamidades de la pobre humanidad.

El Naval Register de Nueva York, periódico de mucha circulación en Europa, publica un estado demostrativo de la marina de guerra norteamericana. Dice que los Estados Unidos poseen en la actualidad 24 buques acorazados, cifra que no solo es exagerada, sino que se halla en completa contradicción con los verdaderos datos oficiales. Casualmente la Union ha sido quizá la única nacion marítima de importancia que ha demostrado menos entusiasmo en la construcción de buques blindados, pues siempre ha tenido presente la máxima del almirante Farragut de que en un combate naval no se rehusan barcos de coraza sino marineros de corazón blindado, y esto lo probó con los hechos en el ataque de Mobile. Los Estados Unidos solo poseen seis monitores que hace tiempo se hallan en los arsenales de Brooklyn y Key West, y difícil será que puedan en adelante prestar servicio por ser su estado muy poco satisfactorio. Además el aludido periódico que se halla en construcción once buques de hélice cuyos nombres cita, hallándose entre ellos las fragatas «Trenton, Marion y Vandalia» y la corbeta «Enterprise», que asegura serán botados al agua dentro de seis meses. Todos los citados buques han visitado nuestro puerto, habiéndolo verificado la «Marion y la Vandalia» y la corbeta «Enterprise» hace dos meses y la «Trenton» el último domingo. No cabe suponer que estén en astillero buques con igual nombre y dimensiones, toda vez que los cuatro buques referidos vinieron á Europa recién construidos.

En estos días ha habido en París una interesante é importantísima venta de libros antiguos, raros y de precio, pertenecientes á la famosa y espléndida librería del finado Firmin Didot. Algunos de los lotes ha alcanzado precios verdaderamente fabulosos, habiendo sido de los más notados el de 76,000 pesetas que un librero de París pagó por un preciosísimo misal romano que perteneció al rey Carlos VI, que este monarca legó á su hija Catalina, esposa del rey Enrique V. de Inglaterra, y que

fué propiedad sucesivamente de los reyes Enrique VI Enrique VII y Enrique VIII. Se dice que el tal libro es una maravilla por el arte caligráfico en él desplegado y el primor en las miniaturas.

Se ha pagado 10,000 pesetas por un libro de oraciones que perteneció á la bella y malograda Maria, reina de Escocia. En los tres primeros días produjo la venta la suma de 633,700 pesetas y se cree que la venta total alcanzaria la enorme suma de 20 millones de reales.

Suceso de mar extraño. — Una carta fechada en Mayotte el 24 de Mayo último refiere el siguiente suceso, que no deja de ser curioso, ocurrido á bordo de crucero «Fabert» en una de sus recientes travesías:

«A las 4 h. y 15' de la tarde del día 20, andando este buque de hélice siete y media millas, á la máquina á razón de 50 R, esta se paró de pronto, sintiéndose en aquel una violenta sacudida, de cuyas resultas el comandante, que estaba en su cámara, recibió una fuerte conmoción, presentándose sobre cubierta las clases de la dotacion; la máquina, después de su brusca parada, se puso de nuevo en movimiento de por sí, y seguidamente la pararon los maquinistas. Al poco rato se vió por la popa, agitándose en la estela y en medio de una gran mancha de sangre, un enorme cetáceo que daba grandes saltos y al que se le oían á pocas varas aun mayores que permearían proximidad bastante tiempo. Reconocido que en el timón, la máquina y el hélice no habia novedad, el comandante mandó para acercarse al grupo que ya se habia alejado algunos cables por la popa, estando á punto de conseguirse este movimiento, los cetáceos se aljaron del herido: estos eran indudablemente el padre y la madre que habian acudido á socorrer á su progenitura y que en su impotencia de prodigarle auxilios, no habian podido sino asistir á su agonía.

Del reconocimiento practicado por una ballenera, que al efecto se mandó, resultó que el animal estaba muerto y tenia indicios de pertenecer á la familia de los cachalotes macrocefalos (physeter macrocephalus); tenia los dientes de la quijada inferior ocultos en la mucosa, careciendo de ellos la superior; era de unos nueve metros 50 centímetros de largo; la cabeza, medida desde el extremo anterior al nacimiento de la quijada inferior, de un metro 80 centímetros, y su circunferencia, por la parte anterior de las aletas, tres metros 80 centímetros.

Vi-ta la cabeza del animal, de frente, la herida arrancaba de la parte anterior y próxima á los conductos que existen en la cabeza de

los cetáceos, en una extension inferior á los primeros, de 40 centímetros de izquierda á derecha. En el cuerpo del animal estaban marcadas estrias en el sentido del movimiento rotatorio del propulsor, que parecian heridas por una fuerte presión. — R. de M.

NOTICIAS GENERALES

San Petersburgo, 23.

Es completamente falso que exista tirantez de relaciones entre los gobiernos de Rusia y Alemania, como suponen algunos periódicos, fundándose en que Gortchakoff no visitó al príncipe de Bismarck á su paso por Berlín.

El Cairo, 23.

El kedive ha recibido numerosas esposiciones esitando á rechazar por completo las pretensiones de Francia é Inglaterra relativas á su abdicacion.

Londres, 23.

La corte de Inglaterra vendrá de luto durante diez días con motivo de la muerte del príncipe Luis Napoleón.

Muchísimos señores han llegado á Chihuahua por el ferrocarril de la vía férrea de Guaymas y darle el pésame por la dolorosa muerte de su hijo.

París, 23.

Se despidió el cuerpo de la escuadra francesa en el puerto de Alejandria (Egipto).

La escuadra ha ido á las aguas del estrecho de Salamina para hacer sus ejercicios de costumbre.

Nueva York, 23.

Cartas de México comunican noticias favorables al general Diaz.

Segun ellas, Nariño se ha sometido al poder de Diaz.

En una batalla en las cercanías de Chicago, hubo muertos y heridos.

Veracruz, 23.

Cámara de los Diputados. — Continúa discutiéndose los proyectos de ley de enseñanza del ministro señor Ferry sin ningún incidente notable.

París, 23.

El diputado bonapartista Javier Lamotte (hijo) se ha inscrito hoy en el grupo de la union republicana.

Londres, 23.

La reina Victoria ha visitado hoy en Chislehurst á la ex-emperatriz Eugenia.

Chislehurst, 23.

La ex-emperatriz de Francia está muy débil, pero su situacion no es alarmante.

El Sr. Bismarck ha vuelto á Berlín.